



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le représentant de l'Église orthodoxe russe a rencontré le métropolite Georges du Mont-Liban

Le 10 mars 2017, le métropolite Georges du Mont-Liban, l'un des doyens de l'Église orthodoxe d'Antioche, a reçu à sa résidence de Broummana (Liban) l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du Patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du Patriarche d'Antioche et de tout l'Orient.

Le père Arsène a remercié le métropolite Georges de ses attentions envers le métochion du Patriarcat de Moscou à Beyrouth, notamment de sa bénédiction à l'octroi à titre gracieux d'un terrain pour la construction d'un cimetière russe près du monastère Nourié, situé sur le territoire canonique de la métropole du Mont-Liban.

Le représentant de l'Église russe a parlé de l'activité de sa Représentation, de la vie de la paroisse

russe de Beyrouth. Il a aussi fait part de la volonté de certains établissements d'enseignement de l'Église orthodoxe russe d'accueillir des étudiants de l'Église d'Antioche. Les deux parties ont discuté des candidats à des études en Russie issus de la jeunesse de la métropole du Mont Liban.

A la fin de la rencontre, l'higoumène Arsène a souhaité au métropolite Georges un bon carême et, à l'avance, une bonne fête de la Résurrection du Christ, avant de lui offrir le livre du métropolite Hilarion de Volokolamsk *Le mystère de la foi* en langue arabe.

Le président de la Maison libano-russe, l'académicien S. Farah, prenait part à la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48647/>